



# LES ARDENNES

*ensemble*

ÉLECTIONS DÉPARTEMENTALES DES 20 & 27 JUIN 2021  
CANTON DE VILLERS - SEMEUSE

## Jérémy DUPUY

Remplaçant : Laurent FORGET

## Cathy NININ

Remplaçante : Loriane GAMBIER



Madame, Monsieur,

Les 20 et 27 juin prochains, vous allez choisir vos représentants au conseil départemental des Ardennes. Nous sommes candidats à cette élection pour poursuivre notre action au service de notre canton et de ses habitants.

C'est une équipe libre, représentative des citoyens, animée par la volonté de poursuivre le travail réalisé dans notre canton qui se présente à vos suffrages.

#LESARDENNESEMBLE pour le canton de Villers-Semeuse.

Dès le 20 juin, ne vous trompez pas d'élection, faites le choix des élus de proximité pour votre canton !



Jérémie Dupuy  
Maire de Villers-Semeuse  
Titulaire



Cathy Ninin  
Maire de Gernelle  
Titulaire



Laurent Forget  
Maire de Saint-Laurent  
Remplaçant



Loriane Gambier  
Conseillère municipale  
La Grandville - Remplaçante



## NOS ENGAGEMENTS

- » Proposer une équipe sans clivage politique.
- » Apporter notre dynamisme et notre expérience à votre service.
- » Assurer disponibilité, proximité et écoute sur l'ensemble de notre territoire.



## NOTRE MÉTHODE

« Élus de terrain,  
nous poursuivrons  
notre travail d'échanges  
et de proximité engagé  
depuis 6 ans en soutien  
aux élus de votre commune. »



## NOS PROJETS & NOS ACTIONS

#Encourager le développement des circuits courts, la vie et l'activité dans les villes et villages de notre canton grâce au soutien du département.

#Mutualiser les moyens entre les communes pour faire des économies et les soutenir dans leurs investissements d'équipement (sécurité routière).

#Accompagner la politique de cohésion sociale du département en combattant la précarité à travers des dispositifs efficaces de retour à l'emploi en particulier pour nos jeunes et de soutien aux plus fragiles (publics en situation de handicap...).

#Soutenir les projets culturels, sportifs et associatifs dans toutes les communes.

#Innover dans l'éducation à travers un réseau des collèges modernes et ambitieux.

#Développer une politique touristique dans l'ensemble du canton à travers un projet global d'itinéraires de promenades en développant le sport santé et le sport nature.

#Améliorer l'entretien et la réfection des routes départementales.

#Agir pour une meilleure formation des jeunes et faciliter la mobilité de tous à travers un « plan jeunesse ».

#Mettre en place une véritable politique de développement durable au cœur de notre canton.